



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

## Boletín informativo

### **Diputada Evelyn Sánchez participa en el Desfile Tradicional del Día de Muertos en Tijuana**

Tijuana, B.C., 1 de noviembre de 2025.- Las calles de la Zona Centro de Tijuana se llenaron de color, música y tradición con la realización del Desfile Tradicional del Día de Muertos, en su tercera edición, donde la diputada Evelyn Sánchez participó al frente del contingente, acompañada por una muñeca gigante, una banda de tambora y un grupo de paisanos oaxaqueños que llenaron el recorrido de alegría y folclor.

El evento, que busca mantener viva una de las celebraciones más representativas de la cultura mexicana, reunió a cientos de familias tijuanenses que disfrutaron de las danzas, trajes típicos, catrinas monumentales y expresiones artísticas que rindieron homenaje a quienes ya no están.

Durante el recorrido —que inició en la esquina de la calle Quinta y Ocampo— participaron más de quince contingentes, entre ellos escuelas como la Secundaria 25 y la Escuela Normal Fronteriza, que desfilaron con creatividad y entusiasmo mostrando coloridas calaveras elaboradas a mano.

La diputada Evelyn Sánchez destacó la importancia de preservar las tradiciones que fortalecen la identidad mexicana y fomentan la unión comunitaria:

**“El Día de Muertos nos recuerda la importancia de honrar a nuestros seres queridos y celebrar la vida con orgullo y alegría. Estos espacios culturales fortalecen el sentido de comunidad y nuestras raíces”, expresó.**

Al finalizar el desfile, la legisladora agradeció a los organizadores y participantes por su compromiso con la promoción de la cultura y el arte popular, subrayando que este tipo de actividades deben seguir impulsándose para mantener vivas las tradiciones que dan identidad a Tijuana y a todo México.